Bericht über den Grünkohlcup im Club Raffelberg im Jahr 2009 am 13.03.2009

Seit 2004 wird der Grünkohlcup veranstaltet, ein CR- internes Hockeyturnier. Seit 2006

gelingt es mehr oder weniger, alle erwachsenen Hockeymannschaften des CR zusammen

zu bekommen. Diesmal fehlten leider die Königstiger, dafür hatten aber die Lollos – Jungs

sich mit 17 Mann angemeldet und die 3. Herren waren, wenn auch dezimiert, dabei. Es

wurde in folgender Gruppeneinteilung gespielt

Gruppe A 2. Herren, Letzte Herren, Elternhockey, 1. Damen, 3. Herren

Gruppe B 1. Herren, Lollos - Jungs, Aschenjungs und Nulllösung

Gruppensieger der **Gruppe A** wurden die 2. Herren, 2. die Elternhockeymannschaft

punktgleich mit den 3. Herren , aber mit dem besseren Torverhältnis (10:7 zu 10.8) die

1. Damen wurden 4., die Letzten Herren mussten sich leider mit dem letzten Platz in dieser

Gruppe begnügen. In der schweren Gruppe B schlugen sich die Aschenjungs zwar tapfer,

hatten aber dann doch das Nachsehen wurden hier letzte. Wie im Vorjahr setzten sich

erwartungsgemäß mit hohen Siegen die 1. Herren als Gruppensieger durch, Zweiter wurden

die Lollos-Jungs, ganz knapp punktgleich mit einem Torverhältnis von 7:9 vor der

Nulllösung mit einem Torverhältnis von 5:7

Mit den anschließenden Überkreuzspielen, Halbfinale Elternhockeymannschaft ./. 1.

Herren, in dem Spiel setzten sich die 1. Herren erwartungsgemäß durch, und 2. Herren ./.

Lollos-Jungs, in welchem auch - erst im Siebenmeterschießen - die Lollos-Jungs die

Oberhand behielten, wurden die Finalisten ermittelt.

Also lautete das **Endspiel** wie im Vorjahr

1. Herren ./. Lollos-Jungs,

die ja in der Gruppe B schon im Gruppenspiel aufeinander getroffen waren. Diesmal konnten

sich die Lollos – Jungs mit einem 3:2 gegen die 1. Herren durchsetzen, wurden dadurch

zum zweiten Mal Turniersieger des Grünkohlcups.

Ich habe mich gefreut, dass so viele Teilnehmer Spaß an diesem Turnier hatten, Spaß auch

an der Feier und dem gemeinsamen Grünkohlessen danach hatten, würde mich freuen,

wenn in den folgenden Jahren ähnlich viel Teilnehmer dieses Turnier besuchen, auch

abends zu der "Clubfete mit Grünkohl" kommen.

Wir erleben damit schöne Clubgemeinsamkeiten. Ausrichter des nächsten Grünkohlcups

sind als Turniersieger Lollos - Jungs.

Norbert Heman

Nirosta

Norbert Hermanuz